
ПРОТОКОЛ NS 1

3аседания Общественной комиссии по обеспечению реализации приоритетного
проекта <Формирование современной городской среды) на территории

муни ци пал ьного образован ия Сай гинское сел ьское поселен ие
Верхнекетского района Томской области

п. Сайга 25.02.2019

Время: ,16.00

Присутствовали: 8 членов комиссии.

Чернышева Надежда Александровна * Глава Сайгинскоrо сельского поселения
(председатель Комиссии) ;

Лапшина Елена Владимировна - заместитель Главы Сайгинского сельского
поселения (заместитель председателя Комиссии);

Федюнина Валентина Алексеевна ведущий специалист Мминистрации
Сайгинского сельского поселения по финансам (секретарь Комиссии);

Иванова Олеся Викторовна - депутат Совета Сайгинского сельского поселения (по
согласованию);

Малыгина Алена Викгоровна - депутат Совета Сайгинского сельского поселения
(по согласованию);

Перемитина Юлия Владимировна депутат Совета Сайгинского сельского
поселения (по согласованию);

Панова Тамара Петровна - инструктор по спорry МОАУ ДО ДЮСШ А. Карпова (по
согласованию)

Митева Анастасия_ Константиновна - начальник железнодорожной станции Сайга
Тайгинского центра организаций работы железнодорожных станций (по
согласованию)

Повестка заседания:

1. Согласование дизайн-проекта благоустройства общественной
территории в п. Сайга, пер.Таежный, уч. 2А.

,Qоложил Председатель Комиссии Чернышева Н.А.:

На заседании присутствует Комиссия в полном составе, в связи с чем прошу
считать заседание Комиссии правомочным.

Решение: Признать заседание Комиссии правомочным на принятие

решений.

Проголосовали: 3А В /восемь/, ПРоТИВ нет, Во3ДЕР}(АЛИСЬ, нет.
решение принято единогласно.

t



1. Согласование дизайн-проекта благоустройства общественной
территории в п. Сайга, пер,Таежный, уч. 2А.

Докладывает депутат Gовета Gайгинского сельского поселения Иванова
о.в.

Иванова Олеся Викторовна сообщила, что в авryсте 2018 года на территории
мминистрации Сайгинского сельского поселения было проведено собрание
жителей по обсрщцению и выбору общественной территории, нркцающейся в

благоустройстве. В ходе собрания единогласно была выбрана общественная
территория по пер.Таежному, уч. 2А.

Т.к. на данной общественной территории планируется устройство спортивной
площадки с зоной для игры в волейбол, стритбол и зоной для тренировок, я
предлагаю рассмотреть дизайн-проекг благоустройства общественной территории
в п. Сайга, пер.Таежный, уч. 2А на 2019 год.

В рамках реализации данного дизайн-проект мы сможем развить у детей,
молодежи и взрослого населения индивидуальные способности личности,
стремление к здоровому образу жизни, а таш(е повышение социальной акrивности
населения.

Замечаний и предложений по данному вопросу больше не поступило.

Решение. Согласовать дизайн-проект благоустройства общественной
территории в п. Сайга, пер.Таежный, уч. 2А на 2019 год.

Проголосовали: 3А 8 /восемь/, ПРоТИВ нет, Во3ДЕР}КАЛИСЬ. нет.
Решение принято единогласно.

Председатель комиссии:

члены комиссии:

Н.А. Чернышева

Е.В. Лапшина
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